

POLITIQUE

TÉLÉ : DE L'ANALOGIQUE AU NUMÉRIQUE

Le gouvernement, représenté par son chef Daniel Ona Ondo, et la société chinoise Start-Times communication Network Technology Co Ltd se sont mis d'accord hier sur un projet visant à la migration de la télévision analogique vers celle numérique terrestre.

Page 2

JUSTICE

"BOBO" : DEUX ANS DE PRISON

Poursuivi pour évasion, Félix Élysée Nang Ndong, alias "Bobo", a été condamné hier à une peine d'emprisonnement de deux ans par le tribunal correctionnel, qui a suivi les réquisitions du ministère public. En revanche, l'autre prévenu, Ulrich Aboghe Obame, a été relaxé.

Page 10

n° 11903 - Mercredi 12 Août 2015

40e année - 24 Pages - 400 Fcfa

CASINO CROISSETTE
LE LOUNGE & LES JEUX
Jeudi 13 Août
A partir de 21H30
Soirée INDÉPENDANSE
Avec Maixent, Bryan & Co

For my people

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

<http://union.sonapresse.com>

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

ECONOMIE

NKOK : DES CHIFFRES ÉLOQUENTS



Près de 350 milliards de francs investis en quatre ans, 19 entreprises de divers secteurs générant 634 emplois directs sur 1

000 hectares, soit un taux d'occupation de 89 % : la Zone économique à régime privilégié (ZERP) de Nkok est en passe de réussir son pari.

Page 5

SOCIÉTÉ

ET L'ENTRÉE EN 6E ?



A présent que sont connus les résultats au Cep (16 262 admis sur 46 969 candidats), il importe de rappeler que la réussite à cet

examen ne garantit pas le passage au secondaire. C'est l'association de la note au Cep et celles glanées en 5e année du primaire qui en constitue le sésame.

Page 6

SPORTS

AUBAMEYANG SE LÂCHE !



Sa récente prolongation pour un contrat longue durée avec Dortmund, ses performances en sélection, le rôle de son père dans l'évolution de sa carrière, ses ambi-

tions. Autant de sujets qu'aborde sans fard, dans un entretien à "L'Union", l'international gabonais et capitaine des Panthères Pierre-Emerick Aubameyang.

Page 14

POLITIQUE

Partielles : résultats entérinés

Page 2

PORT-GENTIL

Bac technologique : 78 admis d'office

Page 11

FAIT DIVERS

Tragédie d'Oyem : enquête et rumeurs

Page 10

Conseil des ministres hier/Tragédie d'Oyem

LA VÉRITÉ À TOUT PRIX



Le Conseil des ministres, présidé hier par le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba, a voulu, à travers une minute de silence, s'associer à la douleur de la famille et des proches à la suite de la disparition tragique, lundi peu avant l'aube, de cinq des leurs à Oyem. L'Exécutif a dit souhaiter que "les autorités compétentes prennent toutes les dispositions nécessaires à la manifestation diligente de la vérité et que la loi s'applique dans toute sa rigueur". A noter l'adoption de plusieurs projets d'ordonnances, par exemple dans le domaine de la justice, avec la création de juridictions spéciales contre, entre autres, des nouvelles formes de criminalité et des crimes de sang.

Page 3 & 4

Pour moi quoi...

Le kongossa va tuer ce pays. On n'est pas sorti du choc émotionnel causé par la mort tragique de cinq membres d'une fratrie, là-bas, à Oyem que les professionnels de Radio-mapane inondent déjà le monde des "résultats" de leurs mensonges.

Ils n'y vont d'ailleurs pas de main morte les mecs. Avec cette nouvelle technologie dite de réseaux sociaux et autres, chacun y va de son commentaire et des "preuves" qui accablent "leurs coupables". Une manière de faire sous les Tropiques qui jette beaucoup d'ombres sur une affaire pourtant très sérieuse que doivent éviter, coûte que coûte, de "juger" ces apprentis-sorciers. Vous verrez, dans les heures qui suivent, que le drame sera même récupéré et politisé. On est au Gabon et tout est possible

quoi.

Bien de choses sérieuses se sont passées dans ce pays que ces "nouveaux procureurs" banalisent et gênent les vrais officiers de police judiciaires dont le métier est justement, d'enquêter, fouiller pour la manifestation de la vérité. Au fond, qui aurait accepté qu'on transforme un drame familial en kongossa ? Qui aurait intérêt à ce que des petits malins brouillent les pistes qui conduiraient à/aux assassins ?

En tout cas, moi Makaya, je veux bien accepter que l'information ne soit plus le seul apanage des professionnels de la communication, mais tout de même ! La rumeur publique, les kongossas, ce n'est pas avec ça qu'on construira le pays. Et puis, il faut éviter de blaguer avec le deuil des autres car, des événements comme celui-là, nul n'en est à l'abri. Alors, les mecs, molo, molo quoi...

... Makaya